Pure Love World es una invitación a unirse al Mundo de la Colaboración: un espacio dedicado a los Humanos Bondadosos

Pure Love World: la misión

La misión de Pure Love World es invitar a personas de todo el mundo a unirse al mundo de la colaboración, un espacio dedicado a los Humanos Bondadosos. Los Humanos Bondadosos son un grupo raro de individuos que encarnan la verdadera bondad porque encarnan una predominancia de comportamientos saludables como ser directos, honestos, transparentes y genuinos. Ser bondadoso significa esforzarse continuamente por mejorar nuestros comportamientos para convertirnos en familiares, parejas, amigos y colaboradores más bondadosos. Colaborar es caminar hacia un horizonte de objetivos comunes que nutren el bienestar y la felicidad de todos.

Pure Love World: la visión

What we give energy to, grows. La visión de Pure Love World es unirse con Humanos Bondadosos para generar una energía impulsada por la colaboración, con la intención de reducir el egoísmo mundial y construir un legado de colaboración y sostenibilidad, fomentando así un mundo más bondadoso para las generaciones futuras.

Para maximizar el cumplimiento de esta visión, Pure Love World tiene como objetivo crear centros de bienestar en hermosas regiones montañosas. Estos centros son espacios donde Humanos Bondadosos pueden conectarse y ofrecen un entorno de paz para practicar el crecimiento personal colectivo, en combinación con actividades físicas como senderismo, correr y alpinismo, así como actividades creativas como pensar, escribir, conversar, cocinar y cultivar. Otro propósito de estos centros es ofrecer a los jóvenes una base sólida de acompañamiento, que les permita convertirse en Líderes Bondadosos por el ejemplo, para que puedan encarnar el cambio que el mundo necesita para convertirse en un lugar más amable.

Pure Love World: el sistema de crecimiento personal

Crecimiento Personal Pure Love es el sistema de desarrollo personal impulsado por la unidad representado por Pure Love World. Fue diseñado con el reconocimiento de que la vida es un regalo valioso con un tiempo finito. Su objetivo es proporcionar puntos de partida válidos a las personas comprometidas, bondadosas y honestas que desean encarnar una salud vibrante y una felicidad duradera de manera rápida, significativa y sostenible. Estos puntos de partida incluyen libros y el Coaching de Vida PLW — a través de conversaciones.

La encarnación de una salud vibrante y una felicidad duradera les permite navegar la realidad con confianza e intención, creando así las bases para vivir su razón de ser y experimentar una vida sana, feliz y plena.

Crecimiento Personal Pure Love no consiste en decirles a los demás qué hacer ni cómo hacerlo. En cambio, se trata de aplicar su enfoque de implementación llamado Auto-Aprendizaje Colectivo. Esto implica mejorar nuestros comportamientos — o mejorar nuestra calidad de vida— juntos, cultivando nuestro bienestar y nuestra felicidad a través del simple acto de conversar entre nosotros sobre cómo desarrollar estos valores. El Auto-Aprendizaje Colectivo consiste en tener conversaciones con conocidos, amigos o familiares, sin recurrir a fuerzas externas como coaches, psicólogos o terapeutas, ya que suelen estar motivados por intenciones egoístas, como ofrecer ayuda para obtener reconocimiento o maximizar ganancias. Como puntos de partida para nuestras conversaciones, utilizamos los conceptos de los libros de Pure Love World.



Pure Love World: un modelo bondadoso a seguir

Como Daniel, el creador de Pure Love World, creció sin una guía parental que le ayudara a superar los desafíos de la vida, creó Pure Love World para que le sirviera de modelo — con la sincera intención de servir también como modelo para los demás. En esencia, Pure Love World puede actuar como una brújula para nuestras decisiones, guiándonos hacia elecciones que nutran el bienestar y la felicidad de todos — incluyéndonos a nosotros mismos.

Para asegurar el éxito de estas conversaciones, aplicamos principios impulsados por la colaboración como guía para nuestras conversaciones y nuestro proceso de toma de decisiones. Algunos ejemplos incluyen: la participación equitativa, el uso de un lenguaje centrado en la unidad y la demostración de comportamientos saludables como ser honestos, transparentes y genuinos.

Pure Love World: una serie de libros

Pure Love World (PLW) es una serie compuesta por tres libros, en el siguiente orden: 1/3 - Pure Love: El Viaje de Convertirse en un Humano Bondadoso, 2/3 - Crecimiento Personal Pure Love. 3/3 - La Fórmula de la Vida.

Están basados en una filosofía unificada, enriquecida por perspectivas únicas que profundizan y amplían esta idea central, basada en el contraste entre Humanos Egoístas y Humanos Bondadosos. Los programas estructurados, adaptados a la edad, están diseñados para implementar y reforzar los principios expuestos en el Programa PLW. Desde hoy, el programa de Coaching de Vida PLW (PLW P1) está disponible.

Pure Love World: ¿para quién está destinado?

Pure Love World está destinado a personas que:

- Desean unirse al Mundo de la Colaboración con la intención de construir relaciones saludables, significativas y sostenibles con Humanos Bondadosos
- Se esfuerzan continuamente por mejorar sus comportamientos para convertirse en familiares, cónyuges, amigos o colaboradores más bondadosos
- · Carecieron de orientación parental, como la mayoría de nosotros
- Se sienten como forasteros o fuera de lugar en esta sociedad, o simplemente se perciben diferentes de la mayoría
- Desean encarnar un bienestar y una felicidad aumentados de manera rápida, significativa y sostenible
- Carecen de deseo de vivir porque manifiestan una predominancia de estados emocionales negativos, como depresión, ansiedad, ira o infelicidad
- Son más sensibles que la mayoría

Pure Love World: un enfoque de un solo problema y una única solución

¿Cuál es el problema? La encarnación de una predominancia de comportamientos tóxicos y defectos es el problema de comportamiento que genera malestar y falta de felicidad, y que finalmente conduce a la aparición de enfermedades mentales, emocionales o físicas. ¿Cuál es la solución? La encarnación de una predominancia de comportamientos saludables y virtudes es la solución de comportamiento que genera una salud vibrante y una felicidad sostenible.

Para simplificar, ¿cuál es el problema y la solución? Para simplificar, fusionamos la encarnación de comportamientos tóxicos y defectos en un único problema de comportamiento llamado: ser un Humano Egoísta. La clave para superar la encarnación de comportamientos tóxicos y defectos reside en una única solución llamada: ser un Humano Bondadoso, lo que equivale a encarnar una predominancia de comportamientos saludables y virtudes.